
智行理财网
BITGET这个交易所怎么样[Bitz交易所怎么样]

作为虚拟币行业人士而言，我们经常都会说到BITGET这个交易所怎么样时有很多细
节是需要注意的。你知道Bitz交易所怎么样？今天就让小编跟你们说说吧！

Bitget2018年创立于新加坡，是定位全球的数字资产衍生品交易平台。早在2019
年初，Bitget就率先推出正向合约，成为行业首家同时拥有正向反应两种合约的平
台。凭借成交量大、深度好、盘口差价小等优势，赢得了大批忠实用户的入驻。为
了给用户提供更加优质的交易体验，Bitget相继上线了闪电开平仓、止盈止损、阶
梯强平等交易功能，赢得了不少用户口碑。

?

一、 Bitget 的过去

1、Bitget 2018年创立于新加坡，是服务于全球的数字资产衍生品交易平台。今天
也是Bitget两周年纪念日，和我们简单回顾一下Bitget的发展历程吧？您认为
Bitget
过去两年做对了哪些事，在竞争白热化的交易所赛道中可以披荆斩棘，一路向前！

Bitget2018年成立于新加坡，是一家全球化的数字资产衍生品交易平台。目前我们
在全球有超过90万的注册用户。在去年7月，我们开始卡位合约赛道，All
in衍生品赛道，到现在我们在合约领域已经稳居前五。

两年来，我们经历过很多挫败，踩过很多坑。在创业路上，我们团队不断磨砺和成
长，产品的高速迭代，不断的推陈出新，用户更加信任我们，合约伙伴越来越多，
我们品牌声量不断加大。全球化路上，我们从新加坡辐射全球，合规化和本土化运
营逐步落地，Bitget变的更好了。

我们做的最正确的是，就是选择专注在衍生品这条赛道。同时，我们始终坚持正确
的价值观做指引。就像我们CEO说的，Bitget要做正确的事。认准了衍生品这个赛
道，就要把这件事做好，做极致。而团队、产品和技术的优秀将为平台加码，确保
交易中的每一个环节，都能体验更好。

新冠疫情席卷全球，同时随时宏观经济下行压力增大，一众顶级资方均收缩了投资
规模，这对寻求市场募资的创新企业而言无异于雪上加霜。在这样的经济形势下，
Bitget得以成功募集千万美金，且资方是国际顶级资方，足以证明，资本市场对Bit
get发展潜力的看好。

此前，我们在2018年曾获得共识实验室、银科资本超过千万美金A轮融资。这次融
资是知名游戏公司SNK领投，国际顶级资本安澜资本战略跟投了Bitget千万美金。
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我向大家介绍下这两家公司：

领投公司SNK，总部位于日本大阪，2019年在韩国KOSDAQ挂牌上市，创下有史
以来海外企业在韩国上市的最高市值记录。出品了包括《饿狼传说》《拳皇》等多
个顶级IP。作为全球顶级游戏公司，也是资本竞相争夺的对象。

跟投方安澜资本，则是中国最大的全球化资产配置平台，股东包括DST、险峰长青
、经纬中国、网易等顶级资本，同时控股香港青石证券。专注于投资TMT、互联网
金融、人工智能、大数据等领域。值得一提的是，安澜资本其对投资对象的选择极
奇严苛，投资标的仅选择赛道中第一梯队的团队，成功投资的案例包括，阿里巴巴
、美团点评、拼多多、腾讯音乐、蔚来汽车等多个行业顶流公司。

Bitget现在估值十亿美金。我们的长期目标是成长为一家百亿美金的公司，未来还
有很长的路要走。

除此之外，Bitget在用户信任度上也一直好评不断。用户就是上帝，Bitget 在用户
与交易所关系上会怎样的部署，从而为用户提供更有价值的服务呢？为何Bitget一
直受到用户的青睐？一路走来，Bitget的价值理念都发生了哪些变化？

Bitget在创立之初，就被用户亲切的称为小白合约第一站。准对用户我们做了大量
降低合约门槛的工作。可以说，在用户服务、教育和机制设置层面，我都是坚持用
户第一位的原则。

用户服务上，在Bitget平台，用户可以享受24小时多语种客服，以及24小时OTC服
务。用户教育：我们制作了大量多媒体教学素材，便于用户了解合约知识。同时，
我们开设了线上学堂，邀请头部交易员定期向用户分享交易心得。

产品机制设置上，我们也是以用户为第一优先。比如我们的跟单产品，我们会要求
带单的交易员，只有你盈利了，才能去分用户最多10%的收益。如果你带单亏损，
是没有收益的。

近期，我们也发布了全新的价值观：客户至上、诚信向善、合作分享。客户至上。
毫无疑问，在Bitget平台，客户永远是第一位的。在需要抉择的时候，我们会选择
客户为先。这个客户包括用户还有合作方。为用户提供大量的合约课程、24小时多
语言客服、以及24小时OTC服务等等。对我们的深度合作伙伴，也会有资源或资本
支持等。

诚信向善。最基本的，就是不作恶，我们坚决不割韭菜，也不允许其他人来我们平
台割韭菜。成立至今，我们经历了太多可以赚取暴利的风口，ICO、IEO、CX盘等
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等，我们都“完美错过”，我们是“不想”而非“不能”，我们希望用户可以感受
到我们的诚意。合作分享。让用户、合作方，甚至我们的员工可以分享平台成长的
红利。用户，我们会给到体验金、活动奖金、我们的周边礼品等；针对一些合作伙
伴，我们很好的分享机制，并设立了个性化的扶持基金等；另外，在我们平台，有
一半以上的员工持有公司的股份，在Bitget，年薪百万的90后并不少见。

Bitget 的现在

如果去看现在整个行业的交易量，会发现有所下降，整个市场的热情度不高。尤其
对于现货市场来说。合约方面的话，就BTC多空双方的收益比重每天都在变化。当
然我也看到有用户在我们的交流群里讨论关于横盘没有行情的问题，多少还是会有
一些影响，但更多的是情绪价值方面。

Bitget目前的DAU还在稳步上升，我想一方面是我们海外市场的发力；再者是我们
跟单产品对用户活跃起到一个很好的催化作用。大家都在寻找增量，都在寻找流量
入口，横盘时候也是最难受的。

2020年5月，Bitget上线了一键跟单产品，聚集了全球超过700名优秀交易员。6月
面向全球开启节点招募，与全球超过30家顶尖团队达成合作，成为名副其实的最佳
人气交易所。

对用户来说，可以一键跟随心水的交易员，不需要盯盘，不需要研究点位行情。同
时也可跟随多个交易员，最大程度稳赚收益。每笔跟单收益直观可见，盈利数据实
时展示。还可随时修改跟单金额、跟单合约，也可随时停止跟单或止盈平仓。

对于交易员来说，也是发挥“财能”的好时机，在币圈，还是有很多不错的交易员
没有被发掘，来到Bitget他们可以凭借自己的交易实力证明，带领用户赚钱的同时
自己也能有不错的收益。截至目前，入驻交易员达到737人，累计跟单笔数376012
笔，这是我们近期披露的实盘数据。

在Bitget，有严苛的交易员审核机制，首先我们需要核对交易员往期的实盘带单情
况和交易策略分析水平，其次在已入驻的交易员中，我们会定期进行审核，对于有
恶意刷单、扛单等违规操作的交易员，会立即通报并做停封准备，行为严重的会送
上黑名单。始终以用户的切身利益作为出发点。现在我们是全球最大的数字资产合
约跟单平台。欢迎大家来体验。

Bitget的安全保障

首先，我们风控团队是国际一线安全、金融背景的技术专家，他们对宏观经济嗅觉
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敏锐，对交易安全的了解非常熟悉，可以为平台交易稳定和保障用户资产安全保驾
护航。

其次，早在今年初，Bitget就SSL安全指标中的12项内容做了升级维护，全面达到
最高级别A+级，在SSL官方数据显示，Bitget是唯一一个达到安全A+的合约交易所
。同时，Bitget采用多地灾备的备份防护措施，无论在系统安全还是数据安全方面
，都做到了充足的准备，确保用户资产安全。事实证明在今年经历多次行情大幅波
动的时候，Bitget都是平稳度过。

产品功能方面，我们也非常齐全：闪电开/平仓、止盈止损、计划委托、高级委托设
置、自动追加保证金、阶梯强平等。在保障用户资金提供一个很好的产品保障。

另外，我们也将上线一个资产实时验资的功能，最大化的给客户安心，放心的保证
。资产上链，实时验资，不用担心交易所跑路或者资产被挪用。

三、 Bitget的未来

任何一个行业的发展都有适合它的路径，无规矩不成方圆。我们相信有乱象熄灭的
一天。最终走向光明。关于行情，送大家八个字吧：心若不慌，牛市有光。

建议普通投资者还是要多观察和学习，并且要明确自己能承受的资产浮动范围，与
传统金融投资不同，数字加密资产行情瞬息万变，良好的投资心态是关键，同时养
成良好的交易习惯。

对于牛市什么时候来，我想说耐心等待吧。几个观点：

1、目前数字货币整体成交量和A股，期货相比还是差非常小的份额，
属于初始阶段。爆发期还没来。

2、目前主流币的走势还是非常集中的，也就是庄还是在的，从312就能看出来，最
近行情冷淡，大户也在休养生息。

3、各种政策的不明开朗，全球疫情，A股 美国各种熊牛交替，都会给数字货币造
成一定的影响。横盘是最磨人，也是我们尽快修炼内功补短板的时候。

我也是看了非常多的交易所，然后得出了一些经验，我觉得看这些交易所之前可以
适当的去了解一下它的各方面的实力，包括它的安全性，我们可以下载一个区块天
眼APP，实时掌握它的排名。
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Bitget（）总部位于新加坡，是全球化的数字资产衍生品交易服务平台。公司业务
包括期货合约、现货交易及全球OTC等。Bitget在日本、韩国、加拿大等地设有分
部，目前全球累计注册用户超90万，合约交易量稳居全球前五。2020年7月Bitget
完成韩国顶级游戏公司SNK领投及顶级资本安澜资本跟投的千万美金B轮融资，目
前估值10亿美金。

温馨提示：投资有风险，选择需谨慎。

应答时间：2021-12-01，最新业务变化请以平安银行官网公布为准。

今年以来，Bitget交易所开始在行业崭露头角。做一家全球化衍生品交易平台，Bit
get合约种类齐全，币种丰富，目前可支持正向合约、反向合约，拥有8个币种，14
个交易对。上线仅两年就在全球拥有超过94万注册用户。此前在链塔智库的期货交
易排行中，Bitget按照综合评级位列全球第四大合约交易所；而据Tokeninsight数
据，Bitget流动性位列行业第三。

Bitget的实力不容小觑。今年5月，Bitget在行业首发上线了一键跟单产品，聚集了
超过800名全球顶级交易员，同时吸引了大量散户，成为全球最大的数字资产合约
交易平台。同时，Bitget拥有SNK、安澜资本两大顶级资本加持，在今年7月就完
成了B轮千万美金融资，目前估值达10亿美金。

数字资产市场由于基础设置不稳定，黑天鹅事件频发。今年312事件包括头部交易
所在内的大部分交易所都出现不同程度的宕机情况。这暴露了极端行情下交易平台
平台承载能力不够稳定，交易量剧增造成系统宕机，加剧了市场的恐慌。

值得一提的是，Bitget这家新锐交易所经历了数次极端行情，均平稳度过。仔细推
敲，不难发现，Bitget在安全风控层面早有布局。据公开资料，Bitget目前是唯一
一家SSL安全指标12项全部达到A+的合约交易所，目前已经被国际知名安全评级机
构CER的收录上线。而CER作为知名收录平台CMC及Coingecko的合作伙伴，其测
评结果也将作为后者的收录标准你好，我认为靠谱的方面主要从下面几点来说吧：

1. Bitget合约种类齐全，币种丰富，目前可支持正向合约、反向合约，拥有8个币
种，14个交易对。

2. Bitget深度非常好，据TokenInsight官网最新统计衍生品交易所流通性Bitget排
名第四。目前BitgetBTC/USDT合约稳定的成交量在2千万张以上，交易深度使盘口
价差持续稳定在0.5美元以内。非小号数据显示，BitgetBTC/USDT交易量稳居前五
。
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3. 专业的量化工具与多元的交易策略完美结合，才能产出更好的效益。就量化工具
而言，Bitget早已接入了万能API模块库CCXT等第三方平台。

4. 手续费率优势，量化交易通常是高频交易。有手续费优势对量化团队非常重要。
目前Bitget根据不同VIP登记开设了不极具市场优势的手续费。

5. 为了更好的鼓励和扶持优秀的量化团队，Bitget成立了500万美元的量化母基金
，专门投资优质的量化团队。

只要你仔细阅读了上述，那么你就已经了解了Bitz交易所怎么样的相关知识，如果
屏幕面前的你还有什么对BITGET这个交易所怎么样好的建议和想法，欢迎各位再下
面评论区评论出来，我们将及时回复。
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